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同窓生による、同窓生のための

「みずき会」を目指して

みずき会会長

高橋　毅

　新年明けましておめでとうこざし、ます。

　昨年中は、みずき会の事業、活動に対してこ理解と共に

暖かし、こ支援を賜り、誠にあoがとうこざいました。とく

に、みずき会創立10周年に際して母校にて企画された、記

念総会への皆様の多大なこ協力には感謝いたします。

また「関東圏に住んでし、ても同窓会との絆が感じられるよ

うに」との気持右を込めて推進しておoます、関東支部の活

動も年々趣在±曽し、今年はさらなる発展が期待されておo

ますが、これも一塵1こ皆様方のNUlS愛の賜物であO、心か

ら感謝申し上げたいと存じ冒≡す。

　すべての基本として、私達は、母校である新潟国際情報

大学、その中にある学友会・運動部や文化部、また卒業生を

対象とした各種組織・団体等とも融和・連携を計りながら、

真に「同窓生による、同窓生のためのみずき会」を目指して

本年も活動を続けたいと念願しておoます。皆様の相変わ

らぬこ声援と、時にはこ叱正をお願L坤し上げ、新隼のこ挨

拶とLrたします。
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開催している同窓会「みずき会総会＆懇親会」。主に古町の新潟中央

で開催されてし憶したが、やはo我々の母校は、みずき野キ乍ンパスだ1

’ウンにそぴえ立つピンク・ビルディングだ1とL、うことで、腸ずき会発

とL、う記念すべき平成19年度は、あのなつかしLr「本校」で開催されま

ヨ（日〕、続々と集まる同窓生「みずき会員」たち，久しぷoのキャンパ

⊃の教室、久しぷoの顔、見たことある顔、変わo果てた顔…。嬉しさと

で、自然と皆さんの顔ははにかんでゆき冒≡す。教職員の方々も多数参加

名を趨えるメンバーが集まりました。

：教室こと□40教室」へ。1期生1ことっては10年ぷOの空闇．当初は出

でピカピカだ〕た机や椅子1〔も年季が入り、し、い昧が出ていました。そ

□先生と槻木先生の特別記念講演で、会はスタート。学生時代、こんな

講義在受1寸たことがあっただろうか…と患うくらい、皆さん食し、入るよ

顔を見つめ、聞き入ってし、たのが印象的でした。

総会。高橋会長の挨拶に始まり、平成18年度の収支報告、平成19年度

1承認と、滞oなく終了。

…場を学生食堂「弥彦」に移して懇親会が行われ冒≡した。武藤学長の祝

部による校歌などの演奏に鋳き、10周年…己念イベントとして募集したシ

ク作成者の表彰、タイムカプセルに10年後の自分へのメッセージが封入

1業アルバムも用慧されていて、世代を越えたコ三ユニケーションも見ら

蓑ぺて、飲んで、話して。お互いに学生時代に想し、を馳せるととも1こ、仕

の話など和気あし、あい楽しし憎間を過こしました臣

＝舎で過こした仲問たちが同じ新潟で頑張コてLrる。そう思うと心強い

自なりますよね。協カし含える仲闇が近くにいる。お互し、助け合い、共に

上げていきたLlものです，みずき会の懇親会は、そんな関係を強化でき

○ます．今回来れなかった人は、是非次回お会いしましょう！

同窓会の
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決定〃

　昨年4月の当会報にて募集した，み

ずき会の「シンボルマーク」が決定し

ました1

お願し、します」

受薗者1小林真史さんのコメント

　国際惰報大学同窓会は永久なものであo我々

が歳在とってきても，そして誰でも読むことがで吉

る平仮名を使用しました。毛彗…がべ一スとなって

し、て国際一1宥報大学のカう一でもある宥で杜上げ

てみました。要所で散oばめた昌色は「現役生」「卒

業生〔同窓会員〕」「大学職買・先生・教授」在憲昧してし、て、これら昌色が協カし台う

ことで大学全体を盛o上げ続けτいこうと」rう意味があoます。また左下のマーク

は国際1情報犬学の□ゴマーク1＝も使用されてLrる「U」「N」を使用し、日つのマー

クが重なo合わさって出來たものです。こ右らも臼色の憩味と同様のものです。

　懇親会のときに皆さんに響しrていただし、たメッセージ「10年後の

自分へ」は後日、「みずきサ□ン」に無事保管されました。我々みずき

会役員がミーティングルームとして使わせていただLrている新潟中央

キャンパス2Fの一室です。

　何を薔し、たか覚えてますか？10年後の懇親会の場で開封されま

すので、お楽しみに！
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繕会のご報告

平威18年廣事業・収支決算
平成1畠年度■簑呼成18年4月1目山平成19年3月31目〕

響戯蝸緯鷹事叢口収叢箭欝｛嚢）
平成19年麿■靱稟〕；平成1畠年4月1目山平成20年朗31目〕

19年　4月　　会報の発行　19年10月21目　文化請澱〃■」一ン耕輯離帆鱗〕
19年　5月12目　役口会　　　19年12月中句　会報の発行
19年　6月16日　役口会　　　20年　1月26目　役口会
19年　6月24目　蜷　会　　　20年　3月目日　役口会
19年10月13目　役■会　　　20年　3月20目　卒業式出席｛役口〕

■藺λ　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　肥拉円〕

　缶□　　　＝　7E00一口o口　＝入金盆　日o■ooo円其昌盲o培

　利口　　　■　　　　筥口。口o口　■

200田．1

古甘　　　　　　ア菖筥口■口oo

●虫出　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　雌拉　円〕

○関衙旧作■1　　500．o口o　1　年害回

黎会■　　　　1　　　5口o．o□o　1

遁螂・E咀刷□■　　　フロo．o口o　■　切手・はが吉・圭1箇等

会■■　　　　，　　　200－o口o　■　股日舎等

交㎜・旅口1　　　筥oo．oo口　1

雌口　　　　　■　　　「o口．口o口　1　入掌式・華叢式生亜等

関，堂酬帥＝　　　昌oロー口o口　＝

■立金　　　■　4一舶o．口o口1

合計　　　　　　　ア目筥口■口oo　．

平威19年10月201≡1岨・211≡旧
去る平成19年10月20目（土〕・21日（目〕の2日乱桓

例の学友会主催による紅翔祭（学園祭）が開催されまし

た．あい1〔くの悪天候にもかかわらず両目とも多くのこ父

母や地域の方々が采学され、学園祭を満喫されました。

合わせて…
）「クリーン大作戦」

決行しました！！

ずき会役輿を中心とした毎年の恒例事業「みず・き野

夫作戦」。昨年4月の同窓会報などで呼びか1次今年

の0日・0Gが集まOました。

、ら出発し、大学層辺から赤塚駅の構内まで一斉に

　というものです。ささやかではあoますが、在学中

刮＝なったみずき野町内が美ししr町であO続けるため

です。

あまo目立ったゴミは見つからず…という感じなの

最終的にはたくさんの大きなゴミ袋がパンパンに！

ミってあるもんですね。町も心もスッキコ」した後は、

　屋台や催しをたコぷo楽しんで帰oました。

ま皆さんも是非、参加お待ちしてます！
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‘‘国情’’から出た人たちは、いるんなジャンルで活躍しています。

飲食業

　犬学卒業後、それなりに大きな企業に入oました。営業職として

勤めたのですが、1年ほどで退社。自分の場合は業種よO縫営に興

味があり，と1こかく社長になOたか〕たんです．吟の会社で登O詰

めるには時闇がかかる…目分で会社を起こすしかない1」それがた

またま飲食業でした。

　同じ思いを轄つ仲問と一緒1こ新大前に居酒屋在才一プンさせ、

3年になOます、内野で生まれ育ったので、地元に店を開きたかっ

たんです。

　学生時代にバイトしてたくらいで飲食に関してはほぼ素人でした

が、とにかく必死で勉強しました。成功するため、やるからには命が

けで丸いろんな店を見て回り、フードやドリンクメニューも研究に

研究を重ねて作っていきました。

　昧やメニューの豊富さは、新潟駅周辺や古田丁の店にも負けない

目信があ・oます。学生街という場所柄、良心的な価格設定も魅力で

す．30代のオトナなお客様も徐々に増えてきて、それが認められ

てきた結果だと受け止め、さらに励みにしてがんばってし1ます。

　飲食業は．、あく奉で通輝点。事業拡大や他業穫への転身も視野

に入れつつ、自’分を成長させていきたいです。

不動産業

　新潟県内を中心1こ約15の支店を構える不動産会社1こ勤めてい

ます，不動産仲介、管理、賃貸、コンサルティングなど、不動産に関

わるさまざまな事業を幅広く展開しています。私の担当は，主に賃

貸物件の営業。部屋を探している人に自社の物件を紹介したo、貸

したし、人と借Oたい人をつなぐ仲介役をしたO。人事異動の多L、時

期などは、いろんな企業を訪問営業します．成約したら終わoでは

なく、入居後の管理も営業担当の大切な仕事です。

　「会社もスタッフも若し、」とL、う環境と、「能カある人が評価され

る」という社風が好きです。上司も含めスタッフはほとんど20～

30代で、風通しも良し、。社長や部長に対しても遠慮せず、本昔と本

音で話ができます皿

　この仕撃をやってて良かったなあと感じるのは、成約してくれた

お客様から「良し、部屋（良L．、お客さん〕を紹介してくれてあoがと

う」と奮われたとき．どんな業種でもそうだと思いますが、富分の仕

事が人の役に立ってし、ると感じる瞬間が一番の蓄ぴです。

　今は若しrので、とにかく纏験を穣んで、もっとも⊃と勉強して、．し、

ずれは物件の売買やアパ」卜建築のフラ：ノニングなど、夫きな仕

事もこなせるようになりたいです。



永丼武先生 樋口光明先生

　I1清報システム学科の永井武教授と樋口光明教授が定年を迎えら

れます。

永丼先生は平成七年四月から、樋□先生は平成八年四月から教壇

に立たれ、永年にわたり新潟国際’1清報大学に多大な功績を残され

我々も大変お世話になOました。みずき会の活動にも懇親会への

参加をはじめ、積極的1こ御協カし、ただきました。

　つきましては，両先生の賢重な体験をお聞かせいただく最終講

鍾が開催されます。

多くの皆さまの勢加をお特ちしております。

●2月16日出

午後1時

永井　　武先生最終繭義

　「私とインターネットの関わりおよび最近の話題

　　　　　　　　　一Googleを中心にして」

午後2時

樋口　光明先生最終講義

　「人口知能システム開発のこれまでとこれから」

新潰園膿柵報大挙木校｛みずき野キャンパス〕1刎教室
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